

Dans vos prières, souvenez-vous de Madame

## Monique PROVOST

épouse de Monsieur Jean-Marie DELBOUVRY

née à Oudenaarde le 17 janvier 1948 et décédée à Renaix le 11 mai 1973, munie des secours de la religion.

Seigneur, Toi qu'on appelle l'Amour, nous ne comprenons pas ! Au cœur de la souffrance qui nous déchire, ton silence, ton absence apparente nous accablent, car celle que nous aimons nous a été ravie. Sur nos lèvres monte ce cri de Jésus mourant sur la croix : « Seigneur, Seigneur, pourquoi nous as-tu abandonnés ? ». Nous sommes devant Toi anéantis par la douleur.

Evoquer Monique, c'est évoquer un rayon de soleil dont la brusque disparition nous plonge dans une énorme tristesse. Evoquer Monique, avec amour et reconnaissance, les premiers après Dieu à le pouvoir, ce sont Jean-Marie, le papa, les beaux-parents et les grand-parents de la chère défunte. Avant nous tous, ses proches qui la chérissaient sont à même de témoigner de ce qui faisait le secret de sa vie : Monique avait compris dans l'ardeur de ses 25 ans qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir.

Penser à cette jeune maman, c'est penser au bonheur d'une personne dévouée et débordante de vitalité, c'est évoquer aussi la douceur de quelqu'un qui avait le don de l'accueil sympathique et sans réserve, qui, en un mot, savait aimer ; la tendresse, tel était le secret de sa vie.

Aussi est-ce avec tendresse que nous te confions la destinée de Monique. Puisse-t-elle connaître, puisqu'elle a aimé ici-bas son Seigneur et ses semblables, la victoire pascale, le triomphe de la joie sur toute peine en ce royaume où « Dieu essuiera les larmes de nos yeux ».

Protégez, Ste Vierge, la famille éplorée et particulièrement le petit Didier. En vous, nous mettons notre espérance, ne nous abandonnez pas.

Monsieur Jean-Marie DELBOUVRY,  
Monsieur Didier DELBOUVRY,  
Monsieur Joseph PROVOST,  
Monsieur et Madame Jean DELBOUVRY-WEVERBERGH,  
Madame VANDENBOSSCHE-VANTIGEM,  
Monsieur Fernand WEVERBERGH,  
Les familles PROVOST-VANDENBOSSCHE  
et DELBOUVRY-WEVERBERGH,

très touchés des marques de sympathie  
que vous leur avez témoignées, vous remerciant.